

Fecha de Informe 16-06-2014

Oficio de Comisión No. 6053/2014

Periodo de la Comisión 11-06-2014 a 14-06-2014

Dirigido a:	Lic. Hector Hugo Natera Aguilar, Director de Capacitación
Nombre del(a) comisionado(a)	Lic. Laura Patricia Ugalde Esnayra
Puesto	Personal Especializado "A"
Sitio de la Comisión	Baja California Sur

Objetivo de la Comisión:

Por intrucción del Consejero Presidente acudir al PRIMER ENCUENTRO REGIONAL DE CAPACITACIÓN EN EL MARCO DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL que se llevará a cabo en la Población de la Paz, Estado de Baja California sur los días 12 y 13 de junio del año curso.

Resultados Obtenidos:

Se apoyó al Director de Capacitación Lic. Héctor Hugo Natera Aguilar, a fin de llevar en físico y en presentación digital los materiales sobre casos de éxito en la materia de capacitación, entre los que se encuentra el Seminario "Transparencia y Rendición de Cuentas" que se imparte a los servidores públicos de los sujetos obligados que determina la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del estado de Chihuahua. Se apoyó asimismo a la Consejera Lic. Alma Rosa Armendáriz Sigala en la recolección de los materiales presentados por los diversos Institutos de Transparencia durante el Panel de Capacitación "Casos de éxito en la materia de capacitación", y asistirle en otras actividades indicadas por la misma, como la obtención de datos, documentos, y la toma de evidencia fotográfica de los diversos eventos de este Encuentro.

Compromisos Establecidos:

Dentro del contexto de la reforma, buscar el fortalecimiento de nuestras capacidades institucionales (tanto en el marco normativo, de presupuesto y de diseño organizacional, de procedimientos y de instrumentos de evaluación), a fin de impulsar el cumplimiento de la Ley de los órganos garantes.

Comentarios Adicionales:

Previo al Encuentro, se apoyó al Lic. Héctor Hugo Natera Aguilar, Director de Capacitación, en la elaboración del material digital para la presentación en el panel. Asimismo se apoyó a la Consejera Lic. Alma Rosa Armendáriz Sigala en la elaboración de los materiales digitales sobre los casos de éxito en materia de capacitación y materiales sobre las técnicas y métodos didácticos y pedagógicos en la enseñanza de los derechos de acceso a la información pública y protección de datos personales que se realizan en los diversos productos educativos elaborados en esta Dirección de Capacitación, específicamente para el diplomado de la UACJ "Transparencia y Rendición de Cuentas", la materia básica obligatoria de primer semestre en la UACH "Sociedad y Cultura" y para el Módulo "Desarrollo ciudadano" de la Unidad de Aprendizaje 2 "Desarrollo en el entorno" del CONALEP.

Declaro bajo protesta de decir verdad que fui enterado(a) del objeto y alcance de la Comisión que desempeñe: que los datos contenidos en este formato son ciertos y que estoy enterado(a) de las sanciones a las que puedo hacerme acreedor(a), tanto por el incumplimiento de la Comisión como por la falsedad de tales datos.

Comisionado

Lic. Laura Patricia Ugalde Esnayra

Personal Especializado "A"